

Ein Woche im Zeichen der Umwelt



www.vn.at/lokal/vorarlberg/2018/02/22/ein-woche-im-zeichen-der-umwelt.vn



Noch gut 100 Tage bis zur Umweltwoche: In der Bücherei in Wolfurt wurde am Donnerstag der Countdown eingeläutet. VLK

Vorarlberg läutet den Countdown für die Umweltwoche ein.

WOLFURT Wenn die Menschen in puncto Konsum und Produktion so weitermachen wie bisher, wären bis 2050 drei Planeten notwendig, um den Lebensstil aufrecht zu erhalten, mahnt UNEP, das Umweltprogramm der UNO. Daran soll auch der Weltumweltag erinnern, der seit 1972 jährlich am 5. Juni begangen wird. Mittlerweile nehmen rund 150 Länder daran teil. Doch dem nicht genug: In Vorarlberg beispielsweise werden eine ganze Woche lang Aktionen und Veranstaltungen rund um das Thema Umwelt und den wertschätzenden Umgang mit ihr organisiert.

Heuer findet die Vorarlberger Umweltwoche vom 2. bis 10. Juni statt. Die Vorbereitungen in Schulen, Gemeinden, Kindergärten, Unternehmen, Vereinen und Institutionen laufen laut Umweltverband aber bereits jetzt auf Hochtouren. Zu einem Fixpunkt im Programm zählt unter anderem die Klimaakademie. Dabei lernen Kinder zwischen zehn und zwölf Jahren von Gleichaltrigen, was es mit dem Klima auf sich hat, was sie für mehr Klimagerechtigkeit tun können und was Bäume dazu beitragen. Wer die Klimaakademie besucht, bekommt schulfrei und darf sich danach offiziell „Klimabotschafter“ nennen.